

Le "mal du siècle," c'est l'ennui qui pousse à tous les désordres.—Le remède, c'est la paix!—La Paix intérieure, la Paix dans les familles et dans les sociétés; la Paix dans les nations; en attendant la Paix éternelle!...

Quel sujet plus actuel, plus palpitant, plus nécessaire, plus moderne que celui-là! Avec une grande élévation de pensée, avec une logique irréfutable, avec une chaude et vibrante éloquence, M. le Chanoine Lenfant l'a développé dans un de ces livres qui ont consacré sa réputation d'écrivain et d'orateur.

Lisez ce beau livre: "La Paix"; répandez-le, faites-le connaître, et vous ferez du bien à tous en même temps qu'à vous-même!...

* * *

LES FONDEMENTS DE LA CONNAISSANCE ET DE LA CROYANCE, examen critique du Néo-Kantisme, par P. Vallet, prêtre, professeur au grand séminaire de Clermont. 1 vol. in-12. Prix: 85 cts chez P. Lethielleux.

* * *

LA BIBLE MÉDITÉE D'APRÈS LES SAINTS PÈRES.—Livres didactiques de l'Ancien Testament, par Etienne Chargebœuf, des Missions étrangères de Paris. In-8o de 472 pages, avec encadrement rouges. Prix: \$1.25.

M. Chargebœuf avait subordonné la suite de son ouvrage à l'accueil que recevrait le 1er volume, et voici que paraît déjà le tome II, consacré aux "Psaumes" et aux "Livres sapientiaux."—Pour rendre plus facile et plus fructueuse la récitation de l'office, l'auteur, après avoir étudié en détail les principaux psaumes, les relie aux différentes heures qui leur sont assignées dans le "Bréviaire."—Quant aux livres de la "Sagesse," des "Proverbes," de l'"Ecclésiaste," il en a disposé la matière de façon à former un traité d'ascétique où sont exposés successivement les devoirs de l'homme envers Dieu, envers le prochain, envers soi-même.—Dans le "Cantique," il recherche, à la suite de beaucoup de commentateurs, les traces de l'histoire de l'Eglise depuis la création jusqu'au jugement dernier, et c'est pour lui l'occasion d'aperçus intéressants sur le règne de Dieu dans les sociétés humaines.—L'auteur ne fait point œuvre d'exégète, il ne demande pas à la Bible, de qui elle est, de quand elle est, et ce qu'elle est, il la reçoit de la main de l'Eglise, et lui demande une règle de vie pour fuir le péché et pratiquer la vertu.

* * *

LES TROIS GRANDES PRIÈRES DE L'EGLISE OU LE PATER, L'AVE, LE CREDO, commentés par saint Thomas d'Aquin de l'Ordre des Frères-Prêcheurs, suivi de Prières pour la Messe et la Communion, adaptation du latin, par le Père J. D. Folghera, des Frères-Prêcheurs. In-12 de 256 pp.

Le titre seul de ce petit ouvrage le recommande: quel sujet et quel commentateur! A chaque demande du "Pater", à chaque louange de l'"Ave," à chaque article du "Credo," saint Thomas laisse parler sa piété lumineuse et sensible: les explications concises et profondes s'unissent aux leçons pratiques et sanctifiantes. Les âmes chrétiennes y peuvent trouver de nombreux et substantiels sujets de méditations, les pasteurs eux-mêmes, indépendamment de ce premier avantage qu'ils sauront si bien apprécier, y puiseront le thème d'instructions variées, simples et bienfaisantes.—Les prières de la Messe, les prières et les hymnes eucharis-